



Auf Grund der Erfahrungen der letzten Jahre bei der Online-Anmeldung zum Berlin Firefighter Stairrun haben wir uns entschieden, die Prozedur der Anmeldung zu ändern und zu entzerren.

Ab 2024 wird die Online-Anmeldung eine Woche (sieben Tage) geöffnet sein. Jedes Team kann sich 24 h, sieben Tage lang entspannt anmelden und erhält eine Bestätigung der Registrierung.

Nachdem die Anmeldung geschlossen ist, werden wir einen Zufallsgenerator über alle Registrierungen laufen lassen, der dann die Teams, die starten können, auswählen wird. Diese Teams erhalten danach eine Mail mit der finalen Bestätigung ihres Starts und den Kontodaten zum Überweisen der Startgebühr.
(Diese Prozedur findet mittlerweile bei sehr vielen großen Veranstaltungen statt)

Es ist also völlig unabhängig wann man sich in den sieben Tagen anmeldet. Wir wollen so die Online-Anmeldung entzerren und für alle Teams fair gestalten.

Die 20 schnellsten Teams in Originalübersetzung aus den per Zufall generierten Teams aus dem Vorjahr starten in dem Startblock „fire fly“

Es gilt:

- KEIN Team hat eine Startplatzgarantie
- Doppelmeldungen werden sofort gelöscht, genauso wie leere oder unvollständige Anmeldungen



Based on the experience of the last few years with online registration for the Berlin Firefighter Stairrun, we have decided to change and streamline the registration procedure...

From 2024, online registration will be open for one week (seven days). Each team can register for 24 hours and seven days and receive confirmation of their registration.

After registration closes, we will run a random generator across all registrations, which will then select the teams that can start. These teams will then receive an email with the final confirmation of their start and the account details for transferring the entry fee.
(This procedure now takes place at many large events)

So it doesn't matter when you register in a given week. We want to streamline online registration and make it fair for all teams.

The 20 fastest teams in the original translation from the randomly generated teams from the previous year start in the “fire fly” starting block.

The following applies:

- NO team has a guaranteed starting place
- Duplicate registrations will be deleted immediately, as will empty or incomplete registrations